

À Saint-Michel, les élèves ont participé à la session ONU Juniors

Réunis dans l'amphithéâtre de l'établissement, les 130 élèves de 2^{de} ont, durant deux jours, participé à la session *ONU Juniors* proposée par leurs professeurs d'anglais.

Par J.-François Ménard (Clp) | Publié le 12/06/2017



Estelle Capelier et Arthur Crévisier ont orchestré les débats.



Les élèves de Saint-Michel en assemblée plénière...



Les élèves de Saint-Michel lors de l'assemblée plénière de la session ONU Juniors.

Pour ce fait, 32 délégations, représentant chacune un pays, avaient été constituées et ont planché sur les deux sujets retenus cette année: « *Les droits des femmes et leur accès aux soins* » et « *L'interdiction de l'utilisation des armes biologiques et chimiques* », des sujets délicats, matières à réflexion.

« *Durant les trois semaines précédant l'événement, les élèves doivent effectuer un travail de recherches sur les pays qu'ils vont représenter et leurs positions sur les sujets à discuter, confie la coordinatrice Sylvie Pruja. Vient ensuite la présentation de chaque résolution en assemblée plénière. À noter que tous les débats, orchestrés par deux élèves de 1^{re}, Estelle Capelier et Arthur Crévisier, ont lieu en Anglais* ».

Et pour mieux être dans l'atmosphère de l'ONU, en dignes représentants de leurs pays d'adoption, les jeunes ont revêtu leurs plus beaux habits : cravate pour les garçons ; robes de cérémonie pour les filles. À l'issue de ces débats, la délégation gagnante aura l'honneur de représenter son établissement à une session ONU Juniors, à Berlin en octobre prochain ; et deux délégations seront récompensées pour la meilleure rédaction de résolution ainsi que dix élèves élus meilleurs délégués.